

HERZLICHEN DANK

Wir sind überwältigt über die grosse Anteilnahme, die wir beim Abschied von

Paul Bollinger-Hablützel

erfahren durften. Wir danken für die tröstenden Worte, gesprochen oder geschrieben, für einen Händedruck oder eine Umarmung, wenn die Worte fehlten, sowie für die Karten und Blumen.

Besonders danken wir

- Pfarrer Andreas Weber für die persönliche Gestaltung der Trauerfeier
- dem Echo vom Furttal und dem Organisten für die schöne musikalische Umrahmung
- allen Ärzten, speziell Frau Dr. S. Crivelli und dem Team der Tucare für die professionelle und aufmerksame Betreuung
- der Spitex und den Therapeuten für die liebevolle Pflege und Betreuung
- für die Spenden zugunsten der Krebsforschung Schweiz, der Parkinson Schweiz und weiteren Zuwendungen

Unser aufrichtiger Dank gilt insbesondere allen, die das Leben von Paul bereichert haben und ihm mit Wertschätzung und Freundschaft begegnet sind.

Niederglatt, im Oktober 2023

Die Trauerfamilien